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野森工集团 2024年度工作会议暨
一届三次职工代表大会描绘了林区今
后的发展蓝图袁 勾画了林区美好的远
景袁 为我们做好今后工作指明了方向袁
提供了遵循遥 作为一名基层工会干部袁
我倍感荣幸和自豪袁 将迅速组织好尧传
达好尧学习好尧贯彻落实好大会精神遥 冶
徐艳荣激动地说遥

野大会提出袁在高质量发展中增
进民生福祉袁着力解决好职工群众的
急难愁盼问题遥 冶徐艳荣说袁伊图里河
林业有限公司工会将聚焦大会提出
的目标任务袁以野实干指数冶提升职工
群众野幸福指数冶袁让职工群众从心底
里感到工会是可以信赖尧依靠的野娘
家人冶遥
时序更替袁奋进前行遥 谈及下步如

何高质量做好工会工作袁 徐艳荣表示袁
将团结带领广大职工袁围绕中心尧服务
大局袁持续维护职工合法权益袁深化队
伍建设袁全面提升工会服务质量曰组织
开展喜闻乐见的文体活动袁最大限度满
足职工多样化需求袁更好地发挥工会组
织桥梁和纽带作用袁把工会组织建设得
更富有朝气尧充满活力曰主动融入生产
经营袁 切实做好职工维权和职工帮扶
野两个服务冶袁激发职工的创造潜力和活
力袁唱响新时代野咱们工人有力量冶主旋
律曰聚焦主业主责袁用心用情用力做好
工会各项工作袁做到野职工有所呼袁工会
有所应冶袁当好职工的知心人尧贴心人尧
娘家人袁把野职工之家冶建设成为野幸福
之家冶遥

以野实干指数冶提升职工群众野幸福指数冶

受访者院伊图里河林业有限公司工会主席 徐艳荣

野面对 2024年林区实现高质量发
展的新目标尧新要求袁作为一名职工代
表袁我深感光荣与责任同在袁既有使命
感也有紧迫感遥 冶陈好山说遥
陈好山表示袁玉溪公园是绰尔地区

职工群众休闲娱乐尧游玩健身尧举办职
工群众活动的重要场所袁也是公司发展
森林旅游的重点景区之一遥随着森林旅
游的快速发展袁 玉溪公园也不断进行
野改头换面冶袁不仅重新加固了湖心岛围
栏袁 还更换了音乐喷泉电缆及草坪灯
盏袁 如今的玉溪公园景色越来越漂亮尧
基础设施越来越完善遥公园每年接待游
客数千名袁公园干部职工也一直思索如
何不断提升服务质量袁使每一位到绰尔
的游客都能爱上这里袁爱上内蒙古大兴
安岭林区遥

时光不负奋斗者袁 撸起袖子加油
干遥 陈好山表示袁将以此次大会为新起
点袁在森林防灭火尧环境保护尧动物饲
养尧机械设备及健身器材维修维护等工
作中彰显党员先锋模范作用袁用心用情
服务游客袁使各地游客感受到林区人的
热情袁为推进林区绿色高质量发展贡献
智慧和力量遥
职工代表是职工群众的代言人袁是

广大职工心声的反映者遥 陈好山表示袁
今后将立足本职岗位袁始终把单位和职
工的利益放在首位袁积极发挥好桥梁和
纽带的作用,了解职工诉求袁将职工关
心的问题尧事关改革发展的好的意见建
议进行归纳袁逐级反馈遥与此同时袁及时
向职工群众传达上级各项文件精神袁做
好政策的宣传员尧讲解员袁带头干在前尧

做表率袁 守护好玉溪公园一草一木袁争
做一名合格的职工代表遥

守园护绿献良策 争做一名合格的职工代表

受访者院绰尔森工公司塔尔气林场玉溪公园职工 陈好山

野大会对林区生态保护建设工作提
出了新的更高要求袁为我们做好下一步
工作指明了方向遥我们一定认真学习贯
彻好大会精神袁用实际行动保护好这片
绿色林海遥 冶史静坚定地说遥

野森林病虫害被称为耶无烟的森林
火灾爷袁 监测预报工作肩负着为森林防
治工作提供翔实科学数据的责任袁保证
森防工作的高效准确遥我从事森林病虫
害防治工作 13年袁每年袁我们踏着初春
的冰雪深入森林袁调查森林鼠害曰夏天
头顶着炎炎的烈日袁 承受着蚊虫的叮
咬袁调查森林虫害曰秋天在密林深处尧荒
无人烟的地方驻点监测尧防治遥 森防工
作虽然很苦袁但当看到由我们监测预报
的信息袁使防治工作顺利完成袁有效避
免森林病虫害的耶入侵爷袁我感到无比自
豪袁就像打了一场胜仗一样遥 冶史静说遥

野要切实加强重要生态系统原真性
完整性保护遥加快林业有害生物遥感监
测手段的应用推广袁坚决遏制重大林业
有害生物灾害的发生遥 冶史静将大会中
的要求在本上反复写了数遍遥她告诉记
者袁乌尔旗汉森工公司森防站通过引入
无人机监测尧林业有害生物网络感知系
统巡护软件等袁在提高数字化监测技术
水平的同时袁大幅度提高了监测效率和
监测准确性袁 使测报数据更加真实有
效袁 为防治工作提供最坚强有力的支
持袁接下来仍需要在智慧林业中不断探
索袁 自己也会努力学习新技术新知识袁
提升工作效率袁保证工作质量遥

作为森防战线上的一员袁 史静表
示袁将继续践行野绿水青山就是金山银
山冶理念袁脚踏实地尧真抓实干袁深入研
究和探索森林病虫害防治测报新技术尧

新方法袁对标林区各单位在森林防治工
作上的好经验和好做法袁为林区森防事
业添砖加瓦遥

野大会鼓舞人心袁催人奋进遥 冶宋宝
福激动地说遥 作为一名基层干部袁他将
以更坚定的信心尧更务实的举措尧更扎
实的作风袁全力做好本职工作遥
一分部署袁九分落实遥宋宝福表示袁

金河森工公司工会将继续坚持围绕中
心尧服务大局袁以党建带工建袁充分发挥
工会野职工之家冶阵地作用袁进一步加强
对职工群众的思想政治引领袁丰富内容
载体袁创新工作方式袁以理论创新推动
工作创新曰不断探索完善公司制改革新
形势下的职代会工作机制袁完善民主管
理尧厂务公开工作制度袁依法落实好职
代会的各项职权袁深化以职代会为基本
形式的企业民主管理制度袁持续推进劳
动和技能竞赛尧林业工匠尧职工文化尧职
工服务中心品牌尧扶持家庭经济野五大
品牌冶建设袁推动民主管理工作向纵深
发展曰以提高效率和效益为目的袁聚焦

高质量发展这个首要任务袁重点围绕生
态保护建设尧新技术应用尧产业转型发
展等方面袁持续开展多种形式的劳动和
技能竞赛袁以创建野工人先锋号冶活动为
载体袁调动职工参与技术创新尧技术攻
关尧设备改造的积极性袁促进绿色经济尧
生态文明建设迈上新台阶曰建立健全困
难职工帮扶机制袁做到热情帮扶尧人性
帮扶尧微笑帮扶尧心灵帮扶袁积极建设为
党政分忧袁为群众解困的贴心尧暖心尧细
心服务窗口曰通过开展企业需要尧职工
欢迎尧富有创意尧丰富多彩的群众性活
动袁推进企业文化建设袁丰富职工的业
余文化生活袁不断满足职工多层次的精
神文化需求袁着力推动企业和职工之间
形成和睦相处尧协调沟通尧公开透明尧共
同发展的和谐劳动关系袁为公司高质量
发展贡献智慧和力量遥

发挥野职工之家冶阵地作用 为高质量发展贡献力量

受访者院金河森工公司党委副书记 工会主席 宋宝福

做好监测预报 用实际行动保护绿色林海

受访者院乌尔旗汉森工公司森防站测报股股长 史静

渊稿件均由本报融媒体报道组记者 米何妙子采写冤

以野闯冶的精神书写生态保护建设野时代答卷冶

野森工集团 2024年度工作会议暨
一届三次职工代表大会为林区各项事
业发展明确了目标方向袁细化了路径举
措袁凝聚了务林人的精气神袁非常振奋
人心遥 冶刘敬东坚定地说遥

作为一名职工代表袁 刘敬东深感
使命在肩尧 责任重大遥 他说院野大杨树
生态功能区管护面积大袁 林情社情复
杂袁 下一步袁 我们将会运用森林防火
眼尧数字对讲机尧进山人员视频监控系
统尧 无人机等高科技设备袁 着力完善
耶天尧地尧空爷一体化管护模式袁不断提
高生态保护综合能力曰 持续采取 耶林
长垣警长+检察长爷联动机制袁打好大
杨树地区生态保护战役袁 巩固专项行
动成果遥 冶

2024年袁机遇与挑战并存袁动力与
压力同在遥 刘敬东表示袁将以野闯冶的精
神书写生态保护建设野时代答卷冶袁努力
维护好来之不易的良好局面袁确保生态
功能区内森林资源安全遥在做好主责主
业的同时袁 还要做好产业发展工作袁利
用大杨树地区的特点和优势袁鼓励带动
林场职工发展农耕地种植袁带领职工增
收创收遥
刘敬东说袁 他将第一时间把大会

精神传递给林场的每一位职工袁 积极
带动职工以饱满的工作热情和奋发有
为的精神状态袁 投身到林区各项事业
建设中袁 为林区绿色高质量发展做出
应有贡献遥

受访者院大杨树林业有限公司卧罗河林场主任 刘敬东

野抓实抓牢森林防灭火首要任务袁深
化源头管理尧改进治理方式袁健全防火
网格管理体系噎噎冶 在森工集团 2024
年度工作会议暨一届三次职工代表大
会分会场上袁魏天雷认真聆听袁将有关
森林防灭火工作的要求认真记录袁并在
后面附上了一段参会感悟野要把大会精
神与本职工作结合起来袁 把职责摆进
去袁不断增强贯彻落实的自觉性和坚定
性袁守护好绿水青山袁为筑牢祖国北疆
万里绿色长城贡献自己的一份力量遥 冶
作为一名职工代表袁魏天雷深感这

份荣誉是库都尔森工公司干部职工对
自己的信任尧工作的肯定袁更是鞭策遥

魏天雷说院野我们每年都在乌克里
承担为期 120天的靠前驻防任务袁那里
距离局址 70多公里袁25名扑火队员还

要负责营造林尧森林抚育尧退化林修复尧
黑木耳培植等任务遥 工作虽然辛苦袁但
一想到我们的工作和生活条件逐年改
善袁林区的未来越来越好袁大家的干劲
足足的遥 冶
魏天雷表示袁作为在森林防灭火战

线上工作了 20 年的野老兵冶袁在今后的
工作中袁 一定按照大会提出的各项要
求袁秉承野捍卫森林安全袁投身森防建
设冶的信念袁用心钻研业务袁苦练技术本
领袁不断增强队伍的创造力尧凝聚力尧战
斗力袁以甘于奉献的进取精神和永不懈
怠的奋斗姿态袁为谱写林区绿色高质量
发展新篇章做出应有贡献遥
风劲好扬帆袁奋进正当时遥魏天雷表

示袁他将积极与同事们一起守住山袁看好
林袁让林区的天更蓝尧山更青尧水更绿遥

用实际行动守护绿水青山

受访者院库都尔森工公司原林林场乌克里靠前驻防快扑队队长 魏天雷
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